

広告



あなたはスマホやゲームに操られていませんか？

ずいせお湯 30歳のお母さん

秀才のまくら君

運動得意のまくら君

器用なまくら君

いっくんがまくら君

よのよの



文化祭初日のステージ

これが1日目だ

6月13日(木)、第49回文化祭が開催されました。開催は2日間ですが、ステージ発表を行う2年生は実質この日が『勝負日』です。朝から気合いが入ります。事前の天気予報は『晴』でしたが、曇り空だった

ので、暑さも多少はマシでした(多少は…ネ)。開会后、ステージ発表のトップは吹奏楽部です。「幕開けて！」と指示すると、生徒会T君が裏で『うんしょ』と縄を引っ張ります。うおおー、手動だっ



幕を開けるT君

第2学年週刊情報誌

学年通信

48回生版

兵庫県立伊川谷高等学校 48回生
発行所 〒651-2104 神戸市西区伊川谷町長坂 910-5
県立伊川谷高校 印刷室
電話 代表 078-974-5630
FAX 078-974-5631
https://www.2hyogo-c.ed.jp/weblog2/ikawadani-hs/

紙面から

5 4 3 2 1

これが文化祭1日目だ
ようやく完了写真撮影
文化祭裏方に感謝
編集長ステージ講評す
残念無念トイレの破損

兵庫県立伊川谷高等学校
逍遙歌(4番)
作詞 矢田部 大
作曲 岡村 健治

冬伊川谷水渠には
凜烈の霜みつれども
あゝ我が友よ連綿の
歴史の流れ君知るや

学年キャッチフレーズ
笑顔・夢

校訓
自主 協同

3学年揃ってクラスTシャツ

さて、今回の文化祭は今年までの開催と大きく異なる点がありました。それは、**全学年全クラスがクラスTシャツを作った**という事です。3学年が揃って文化祭も今回が最後です。その文化祭を是非盛り上げてもらおうと、費用は生徒会費で工面してもらえました。ありがたい事です(感謝!)。ありがた下地となるTシャツの

カラーはクラス毎に被らない様に、デザイン部分に使用する色が1色であれば前後両面に印刷、2色であれば片面に印刷できます。どのクラスもデザインを考案しました。しかしデザインが著作権や肖像権に引っかけ、再考を求められたクラスも複数あります。これも良い『権利に関する学習』になりました。

今年作ったTシャツは、

4組1組 5組1組
3組2組
2組2組
1組2組

Tシャツ部門審査結果発表

最優秀賞	3年3組
優秀賞	1年4組
3クラス同点	2年4組
	3年2組



各クラスTシャツのデザイン(左:表 右:裏)



きつと今後も使う機会があるでしょう。それまで大事に取っておいてね。よろしく!

予選前のワクワク感です

例年、新年度の初めに写真屋さんへ撮ってもらった『クラス写真』ですが、今年度は何故か『誰かが休む』状態が続く、なかなか写真を撮り終える事ができませんでした。ク

ラス全員が揃った日は朝、写真屋さんへ電話して撮ってもらったのですが、5組と3組がなかなか揃わぬまま6月に…。そして運命の6月11日、「5組が揃った!」

遅刻者が登校してきて5組が勢揃いしました。しかし奇跡はまだまだ続きます。

「これ…、3組も揃ってないかい?」
そうです、いつの間にか3組も全員揃ってました。これはまさに奇跡!この機を逃すまいと、昼の全校集会後に中庭へ集合する5組&3組、無事にクラス写真を撮る事ができました。長かった!」

天性人語48th

「ホンマ、学校休む嫌やったら、俺が居らん間にどんなオモろい(面白い)事があるかと思ったら、学校オモろかったもんなあ。たまに会う高校時代の友の言葉である。▼そうである、高校時代はとにかく『オモろかった』。バカやって先生に怒られ、でも友とダベってバカ笑いし、勉強もせなアカンかったけど部活も懸命にやっつてた。今から考えると、とても充実した毎日であつた気がする。▼もし、あなたが今、『学校が面白くない』と感じていたら、それはもしかしたら、あなた自身が周りに対して『壁』を作っているのかもしれない。低い壁なら乗り越えてきてくれる友も居るかもしれないが、高い壁ならそれも難しい。▼いいかい、学校は『面白い所』じゃない。『自分達で面白くする所』なんやで。覚えてときや。」

(福田)

文化祭裏方に感謝

学校行事では、目に見えない所で動いてくれる『裏方さん』が居て初めて成り立つのです。生徒会執行部役員、有志の生徒、先生、PTAの方、etc. 今回の文化祭も本当に多くの方のお世話になりました。素直に感謝の気持ちで、**ありがとうございました**♥



音響その他諸々引き受ける生徒会

更なる上を目指せ!
伊川谷高校生徒会
2024年度目標



IkawaDani Senior High School

文化祭

『青春をもっと楽しく』
~Be together as one~

令和6年6月13日(木)14日(金)

3年生 模擬店

2年生 ステージ

1年生 展示

笑顔あふれる生徒達

読者のページ

School Teacher @ Voice

本誌編集長、ステージ発表を講評す。

セリフはキッチリ頭に入っていたようだけど、ちょっと棒読みだったかな。T君の演技、とてもgood。タイムンシーン、迫真モノでした。ステージ発表を演劇とし、台本から作って攻めた点には「本当によく頑張りました！」と心からの拍手です。



発表にダンスを選ぶと会場が盛り上がるな、と感じました。ダンスの4連発でしたが、やはり全員で行った最後のダンスが一番良かった。『皆で行う』がやっぱり基本ですネ。開始前の舞台裏での円陣組んでの掛け声には、写真撮影に野田Tもかり出されてました(苦笑)。



こちらのクラスもダンスの連発でした。ステージ上での『変身!』によりバンドマンに変わったのは考えられた演出でした。せっかくのクラス発表だったので、自席にクラスメイトが残ることなく、皆が発表時に何らかの形で参加していればもっと良かったかも。



見ているホントにストーリー展開にワクワクしました。バイクに見せた小道具や早送り演出、マイク無しや場持たせの臨機応変さには感服しました。途中に入ったダンスもうまかったです。ただ、無理矢理ダンスを入れた感があったので、流れに一工夫欲しかったかな。



開始時に音響トラブルで間が空いたにも関わらず、盛り下がる事なく取り組んでいました。ダンスバトルと聞いて、劇かな?と思いきや。ダンスの連続でした。男女でのダンスバトルだったのね。確かにダンスもうまかったけど、最後の全員出場が一番楽しそうでした。



お疲れ様でした~

<総評> どのクラスも舞台裏から気合い入りの「1位取るぞ!おーっ」という掛け声が聞こえてきましたね。『あ〜、文化祭だなぁ』と思って聞いていました。私もイカ高で過去に担任として4回、ステージ発表を経験しましたが、ここに至るまでの皆と担任の先生の労力は容易に想像ができませんでした。皆さん、お疲れ様でした。当日の講評でも言ったけど、ステージ発表は自分達が楽しむ以上に『観てくれている人達に感謝の気持ちで楽しんでもらう』事を大切に…ネ。

これも教員の仕事ですか? 令和の救出劇

それは文化祭の前日、野田先生の一言から始まった。「生徒が教室外のひさしに筆箱を落としました!」「ええ?」「ええ?」驚く本誌編集長、早速救出劇の始まりです。教室の下からビニール傘を広げ、逆さに向ける本誌編集長、これで落下物を受け止めます。隣には受け損ねた内容物を拾うために谷口先生が控えています。「ええ?、筆箱一つに大げさな!」「はい、中身のペン類もひさしにぶちまけられているのです。尖ったシャイバーンなどは、落下すると凶器です。なので下で受ける方も命がけです。」「行きますよーっ」野田先生の掛け声と共に、上からホウキでひさし上のモノが掃き落とされていきます。ペンなどが落ちてきて、ビニール傘の弾力に跳ねまします。鉛筆がビニールに突き刺さっています。(怖いっ)筆箱本体はホウキで挟み込んで上に救い上げられましたが、中身はすべて落下救出となりました。とりあえず、落としたM君には感謝してもらいました。(ネタにしたけどね笑)



本誌独自入手 クラス別広告

2-3 夜露死苦! (イラスト: 夜露死苦)

伊川谷リベンジャーズ 2-4 (イラスト: 伊川谷リベンジャーズ)

2-5 (イラスト: 2-5)



文化祭プログラムに掲載されたクラス別の広告画です。これも大切な文化祭の記録、描いてくれた級友に感謝感謝だね!

2年めこれ

▼1本のカサ その昔、『一杯のかけそば』という童話が流行りました。閉店間際のそば屋を貧しい母子3人が訪れ、かけそばを一杯だけ注文し、3人で分け合う…。そのリアル版か、1本の小さなカサを2人で分け合う人達が居ます。

▼35センチの恐怖 数学の赤チャート(一番難しい参考書)を持ってきている人がいました。分厚いです。定規を当てて測ると35センチありました。因みに物理の問題集もこれくらい分厚さがあります。理系の友達、フアイト!

▼弁当と英字新聞 おや? Mさんの弁当に千切れた英字新聞が入っているのを発見。油取り用?それともタレ避け用?この事実を本誌編集長に見つかり、

▼ドラえもん 文化祭のステージリハに突如として現れた、ドラえもん似の人物。一生懸命ポケットから何かを出そうとする仕草を見せるが、そもそもポケットが付いてません…。みんなも笑っています。お日様も笑っています。今日も

▼3TRテスト 理系クラスは定期考査とは別に、月1回の3TRテストがあります。オール記述で、出題は応用問題が中心です。「やばい、明日っつ」前日になって叫ぶMさんが

「載るで、載るでっつ!!」と、少し嬉しそうなおMさん、しっかりと写真も撮らせてくれました。ありがとー(笑)。

※因みに昔の赤チャートの練習問題は、『練習1』『練習2』と書かれておらず、『試験1』『試験2』と書かれていました。当時は本当に数学者の趣味と言わんばかりの試験級の問題ばかりだったので、ナイスなネーミングでした。

楽しい食事の1枚

みんな大好きドラえもん

残念無念! トイレの破損

平成30年(2018年)10月に改装を終えてキレイになったイカ高A棟のトイレですが、3階男子トイレに新たな傷が増えています。以前からある傷より大きく深いです。形あるモノ、いつかは壊れます。しかし人為的に行わなければ、もっと長い期間キレイに使えたであろうモノ…。これにはちょっと残念さが隠しきれません。あと3年弱の校舎、やさしく使って欲しいものです。



傷の増えた男子トイレ

